
Sie fährt zur Zeit mehrgleisig, aber Fragen wird sie selbst besser beantworten können als ich. Mir gefiel die
Arbeit mit ihr als Lektorin, ich weiß, dass sie auch als Agentin taetig ist und sehr viele Kontakte in der
Branche hat - daher wollte ich diese Info hier teilen :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Literaturagentin und Lektorin Claudia Wuttke
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